

VETERANOS DISFRUTARON AMISTAD Y BASQUET EN CORDOBA



En cada participación, los veteranos de Almagro prometen hacer el mejor de los papeles y este fin de semana, luego de un prolongado receso, retornaron siendo protagonistas en el Torneo Senior + 50, en la ciudad de Córdoba.

El certamen se disputó en los clubes Hindú, Maipú y Racing, interviniendo equipos de todo el país, en las divisiones + 35, + 40 y + 50 años, debiendo tener los basquetbolistas dos años de inactividad profesional. A cargo de la organización estuvo Esquerradeportes.

El equipo de nuestro medio con la base de Almagro estuvo compuesto por: Eduardo Andreoli, César Aspromonte, Gerardo Balari, Duilio Durigón, Diego Estevez, Leonardo Hominal, Carlos Kemmerer, Roy Melchiorre, Mauricio Minetti y Javier Venturini. A los que se le agregaron: Gerardo Acuña, José María Bossa, Gerardo Calderón y Gustavo Plese, de Sastre; y Alberto Corrado de Rafaela. Viajó como acompañante con la delegación Fernando Tocci.

Comenzaron ganándole a Juventud (La Rioja), 74-662; para luego superar a Hindú (Córdoba), 61-34, completando la fase de grupo con un nuevo triunfo, 63-52, ante Federados (Córdoba).

Como ganadores de la Zona “A” se enfrentaron en la Final con quien se adjudicó el otro grupo, Maxi Básquet de Posadas. En un partido muy parejo, iban ganando los esperancinos por mínima diferencia, restando 6 segundos. Los misioneros toman un

rebote en su cristal y casi de media cancha sobre el cierre convierten, para lograr darlo vuelta, venciendo por 64-63, en el último segundo.

Mas allá de no quedarse con el título, la delegación disfrutó enormemente el fin de semana entre amigos, algo que continúan cultivando más allá del tiempo, en un grupo que cada vez que puede se une para gozar con la motivación que les sigue generando el básquetbol y la amistad.

